

Fünf Sterne für Aktiv-Reitschule

Erneut höchste Auszeichnung für Anlage an der Pötzmeser Straße

Mainburg. Die Deutsche Reiterliche Vereinigung in Zusammenarbeit mit der Landeskommission in Bayern prüfte die Aktiv-Reitschule in der Hopfenstadt und verlieh zum zweiten Mal in Folge die Höchstbewertung „5 Sterne“. Bei der Kennzeichnung und Prüfung von Reitbetrieben durch die Deutsche Reiterliche Vereinigung (FN) gibt es fünf verschiedene Ausbildungsniveaus, die mit ein bis fünf Sternen klassifiziert werden.

Die Voraussetzungen für die verschiedenen Sterne beziehen sich im Schwerpunkt auf die Qualifikation des Ausbilders, der Pferde und die Ausstattung der Reitanlage. So lässt die Reitanlage von Michaela Raab an der Pötzmeser Straße keine Reiterwünsche offen und bietet auch für das Reiten im Gelände tolle Möglichkeiten. Deutschlandweit gibt es nur eine Handvoll Betriebe, die dieses Niveau erreicht haben, in ganz Bayern gibt es nur zwei Ausbildungsstätten, die bisher mit fünf Sternen ausgezeichnet wurden.

Besonderes Augenmerk wurde auch auf die artgerechte Haltung der Pferde gelegt, denn hier wird alles bei bester Versorgung der Vierbeiner geboten: Gastboxen, Paddockboxen, Aktivställe, Offenställe und natürlich viel Auslauf für die Pferde auf riesengroßen, gepflegten Koppeln. Dies schätzen nicht nur



www.reitanlage-mainburg.de

Michaela Raab freut sich über die tolle Auszeichnung.

die Einsteller mit ihren Privatpferden, sondern auch die Reitschüler und Kursteilnehmer, die insbesondere zu den stark gefragten Reitabzeichenkursen deutschlandweit und

auch aus dem benachbarten Ausland wie Österreich und Italien regelmäßig anreisen und gut ausgebildete, ausgeglichene Lehrpferde vorfinden.